

Ciudad de México, a 2 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

FESTEJA ESIA TECAMACHALCO EL DÍA DE LA SANTA CRUZ

Se realizan actividades culturales, deportivas y conferencias

N-33

Cada año en México se celebra a los trabajadores de la construcción el 3 de mayo, por lo que Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), Unidad Tecamachalco, del Instituto Politécnico Nacional (IPN), lleva a cabo el *Festival de la Santa Cruz* este martes y mañana miércoles.

Durante el evento se dictan conferencias para los estudiantes de la carrera de Ingeniero Arquitecto por parte de diferentes estudios arquitectónicos como el Colegio Nacional de Ingenieros Arquitectos de México, Arditti, DIN interiorismo y Pascal Arquitectos, entre otros.

También se desarrollan actividades deportivas como voleibol y basquetbol; concursos de fotografía de la Santa Cruz, paisajes arquitectónicos y cortometrajes; así como un muro por el 95 aniversario de la ESIA, que lo elaborará la comunidad estudiantil.

Asimismo, se imparten talleres de improvisación, cine, danza hawaiana y salsa, lucha grecorromana, taekwondo, ajedrez y teatro. Además hay pabellones de dibujos y retratos, en los que un artista plástico plasmará el rostro de la comunidad.

Cabe mencionar que el *Día de la Santa Cruz* se celebra a los albañiles quienes acostumbran colocar una cruz de madera adornada con flores y papel de china de colores en lo alto de la obra en construcción, la cual es bendecida en alguna iglesia a la que acuden a dar las gracias por su trabajo.





===000===